

Deep Breath 深呼吸

まずは深呼吸・・・

心を穏やかに

尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO.7

ON・OFFのスイッチを大切に



クラスのメンバーの名前を覚えよう

新学期、今までに話したことのない人も同じクラスになりました。とにかく、ゲームをしながらことと交わってみましょう。

【方法】

1. 筆記用具を用意してください。
2. 2人1組になってジャンケンをします。
3. ジャンケンに勝った人は、負けた人にその人の名前を誕生月のわくの中にフルネームで書いてもらいます。
4. 一番最初に全部の月が埋まった人が勝ちです。

1月	2月	3月
4月	5月	6月
7月	8月	9月
10月	11月	12月

クラスメイトの名前を覚えるために、ジャンケンをして交流する時間を作りました。「よ～い、始め」というかけ声とともに、みんなが一斉に立ち上がってジャンケンが始まりました。あえて、プリントの細かい説明をせず、文章を自分たちで読み取って行いました。それは、誰彼構わず多くの人に声をかけてほしかったからです。時間が経ってから、闇雲にジャンケンをするのではなく、ジャンケンをする前に「何月生まれ？」と聞くことに気付けると効率的に進められたかもしれません。制限時間内に10人が全部クリアすることができました。さて、クラスメイトの名前を何人言うことができますか？

良かった点は、みんなが楽しそうに取り組んでいたことです。このような授業では、いかに楽しんで参加するかが大切だと思います。その点で、みんな良い表情で参加できていたと思います。

下の写真は、4月19日(火)の全国学力・学習状況調査の様子です。テストを早く終えて、時間が20分余っている生徒がいました。じっと待っているのが退屈で寝始める人が何人かいました。テストは大切な授業と言えます。寝ようとしていた人は、時間が余ったら寝るという自分勝手な考えを改めるようにしましょう。

放課と授業の切り替えを大切にしてほしいと思います。まだこのクラスを見て2週間ほどですが、スイッチの切り替えをできると信じています。一人ひとりが意識して気をつけて行動することを心がけましょう。

